

bänder für Rübensvollerntemaschinen geplant sind, als praktisch zum Einsatz kommen können.

Wir haben jedenfalls die Schlußfolgerung gezogen, daß auch die Landmaschinenbaubetriebe eine eigene wissenschaftliche Planung der Ersatzteile vornehmen müssen.

Ein weiterer wichtiger Faktor ist die rechtzeitige und allseitige Typenbereinigung in den einzelnen Gerätearten. Es werden wertvolle Produktionskapazitäten für Ersatzteile gebunden, weil zur Zeit noch viele verschiedene Typen von Pflügen angewendet werden.

Eine weitere Ursache von Schwierigkeiten liegt in der unsachgemäßen Bedienung und Behandlung der Geräte, in der unsachgemäßen Pflege und Wartung nach Kampagnen sowie in der mangelhaften Qualifikation derjenigen, die diese wertvollen Geräte bedienen. So müssen wir u. a. noch in den nächsten Monaten Ersatzteile für mehrere Hundert Roderahmen für die Rübensvollerntemaschine zur Verfügung stellen, da sie durch nicht rechtzeitiges Ausheben und Anfahren entzweigegeben sind. Wir sind der Meinung, daß hier eine große Erziehungsarbeit von den Betriebsparteioorganisationen in den MTS bzw. den Parteigruppen in den Brigaden geleistet werden muß.

Gegenwärtig ist die Belegschaft dabei, den Rekonstruktionsplan unseres Betriebes zu erarbeiten. Die Spezialisierung im Rahmen des gesamten Industriezweiges sieht vor, daß der VEB BBG neben der Produktion von Bodenbearbeitungs- und Schädlingsbekämpfungsgeschäften sich für die Produktion von Landmaschinenersatzteilen spezialisiert.

Unser Produktionsprogramm für Ersatzteile steigt im Siebenjahrplan wie folgt: 1958 für 13 Mill., 1959 für 18 Mill., 1960 für 30 Mill., und 1965 für 60 Mill. DM.

Wir haben die Absicht, im Zuge der Rekonstruktion einen vollständig selbständigen Betrieb zu errichten, der ausschließlich Ersatzteile produziert. Damit geben wir die Garantie für die ständige und rechtzeitige Belieferung der Landwirtschaft und helfen so mit, den Sieg des Sozialismus auf dem Lande zu sichern.

Wir sind uns bewußt, daß die große Steigerung des Produktionsvolumens keine leichte Aufgabe sein wird, werden aber als Landmaschinenbauer unsere ganze Kraft einsetzen, um in Ehren unsere Bündnispflichten zu erfüllen.

Gerhard Imm

Sekretär der BPO
im VEB Bodenbearbeitungs-
geräte (BBG) Leipzig

Jungfried Oppitz

Leiter der Bildungsstätte
im VEB BBG